

CONSEILS

Sébastien de Boisfleury, responsable communication et marketing de Karistem

Sébastien de Boisfleury est nommé responsable de la communication et du marketing de Karistem, cabinet de conseil en stratégie et transformation. Depuis 2011, il occupait le même poste au sein de Factea, réseau de cabinets de conseil franchisés racheté par Karistem en septembre dernier. Ancien rédacteur en chef du magazine *Décision achats* (2005-2010), Sébastien de Boisfleury, titulaire d'un DESS Information et Communication, a débuté à l'agence de presse Cahetel.